

vendredi 14 octobre 2011



ouestfrance-enligne.com
Journal Ouest-France du **vendredi 14 octobre 2011**Edition : **Chateaubriant Ancenis** - Rubriques : **Ancenis Ville**


Des arbres en grand format au Cellier

Dans le cadre de l'Année internationale de la forêt, la commune accueille l'expo « Les arbres vénérables », du photographe Jérôme Hutin. Un voyage autour du monde, à la découverte des arbres anciens.

Des **arbres** géants prennent racine au Cellier à partir de ce vendredi ! Du 14 au 23 octobre, le public est invité à découvrir une fabuleuse exposition de photographies consacrée aux **arbres** de grande ampleur. L'initiative de cette expo revient au Comité Environnement et Citoyenneté. Ces **arbres** gigantesques ont été photographiés par Jérôme Hutin dans le monde entier. Ils témoignent d'histoires, de lieux, de patrimoines, de culture à transmettre.

Les **arbres** sont géants. Les photos aussi. Elles sont imprimées sur des toiles dont les plus grandes atteignent 24 m². 21 photos sont exposées dans le bourg et autour des écoles. Dont, par exemple, une photo de baobab de 7 mètres de haut sur l'église ! Pour avoir une vue d'ensemble de l'exposition, il faudra se rendre à la maison des associations où des petits panneaux seront installés.

Autour de l'exposition, le Comité Environnement et Citoyenneté propose également une « rando photo » pour repérer les **arbres** remarquables du Cellier, en présence de Jérôme Hutin. Une projection-conférence du photographe est aussi prévue. Il expliquera que l'exposition est née en 2006 grâce à un financement de la ville d'Epinal dans les Vosges. Depuis, elle a voyagé du festival de l'**Arbre** de Réaumont, dans l'Isère, au festival du film de jardins de Gaillac, dans le Tarn, à l'Arboretum d'Aubonne en Suisse, dans le Var, en Corse, en Haute-Savoie...

Programme

L'exposition est visible du **14 au 23 octobre**. **Samedi 15 octobre**, de 10 h à 12 h : inauguration à la maison des associations. À 14 h 30 : rendez-vous au parking de la gare pour le départ de la rando-photo avec votre appareil photo. **Mercredi 19 octobre**, de 20 h 30 à 23 h, salle William-Turner : projection-conférence suivie d'une discussion sur l'**arbre**. Les clichés pris lors de la sortie y seront présentés. **Vendredi 21 octobre**, de 17 h à 17 h 30 : pot de clôture.

Lieux d'exposition

Complexe sportif (deux toiles), les écoles (deux toiles), l'église (une toile de 4 x 6,50 m), Esplanade de la Terrasse (13 toiles), salle Turner (une toile), rue Saint-Meen (deux toiles).



Le « baobab de Madagascar » fait partie de l'exposition grandiose « Les arbres vénérables » qui a lieu au Cellier, du 14 au 23 octobre. Depuis hier soir, sa photo est installée sur un des murs de l'église.

Jérôme Hutin

Contact : 02 40 25 40 18 ou mairie@lecellier.fr

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

A blue rectangular button with the word "Imprimer" in white text, used for printing the document.
